

START UP !

旭市立海上中学校
第1学年便り
令和6年8月21日発行

今年の夏は猛暑となりましたが、それに負けず一生懸命に部活動に参加する様子が見られ、活動への意欲に感心させられました。中学校生活最初の夏休みは、それぞれ充実したものとなったでしょうか。

2学期に入るとすぐに校外学習があります。環境についての学習を深めることはもちろん、友達の新しい一面や良いところを発見できる機会にもなることと思います。その後も文化祭に向けて、発表準備や学年合唱の練習が続きます。1学期にはなかなか力を発揮する機会に恵まれなかった生徒にも、スポットがあたる機会がたくさんあります。夏休みの残り12日間は、ぜひ2学期に向けて英気を養うとともに、課題等のやり残しがないよう十分に確認をして過ごしてほしいと思います。



校外学習に向けて



いよいよ9月13日(金)にマザー牧場への校外学習に出かけます。1学期には事前レポートの作成や係別の会議を通して、生徒達の主体的な活動となるよう、活動の意義や係の仕事内容を確認し、ルールや持ち物を決めました。ご家庭でも、お子さんと一緒に当日の持ち物を揃えるなどの準備を進めていただきますようお願いいたします。

校外学習の持ち物

- | | | | |
|---|---|---------------------------------------|-------------------------------|
| <input type="checkbox"/> バッグ (ナップザック・ショルダーバッグなど両手が空くもの) | <input type="checkbox"/> 帽子 | | |
| <input type="checkbox"/> 雨具 (カッパ、折りたたみ傘) | <input type="checkbox"/> ハンカチ・タオル・ティッシュ | <input type="checkbox"/> お金(5,000円) | |
| <input type="checkbox"/> 飲み物 (ペットボトルの場合はカバーをかける) | <input type="checkbox"/> エチケット袋、ゴミ袋 | | |
| <input type="checkbox"/> 筆記用具 | <input type="checkbox"/> 校外学習のしおり | <input type="checkbox"/> マザー牧場のパンフレット | |
| 《必要な人のみ》 | | | |
| <input type="checkbox"/> 時計 | <input type="checkbox"/> 学習用タブレット | <input type="checkbox"/> 薬 | <input type="checkbox"/> ジャージ |

※ 持ち物は2学期配付にする校外学習のしおりにも掲載します。

※ 服装は、海上中学校指定の体操服・ハーフパンツ・指定靴となります。

2学期が始まります！！

【9/2(月)のスケジュール】

- | | |
|---------|----------------|
| 登校・朝の会 | 8:05～ 8:15 |
| 清掃・始業式 | |
| 学活・帰りの会 | ～11:35 |
| | 最終下校時刻15:00 |
| | ※部活動などの活動がある生徒 |



夏休みのしおり(じぶんログ)に、当日の持ち物や提出物が記載されておりますので、そちらもご確認ください。また、2学期に向けて、学習用具などが揃っているか確認をお願いします。

1学期をふり返って& 1学期MVS ✨

1学期の終わりに学年集会を開きました。集会の中で、それぞれの学級から代表生徒が前に出て、1学期のふり返りを発表しました。また、1学期に頑張っていた生徒として、それぞれの学級から2名ずつの生徒がMVSに選出されました。MVSはMost Valuable Studentを省略したものです。スポーツのMVPにならって設定しています。2学期を目前にして、お知らせが遅くなってしまいましたが、1学期のふり返りとしてお読み下さい。

1学期をふり返って

1年1組 辻本 蒼人 さん

中学生になって楽しかったことは、一つ目は違う小学校の人たちが入ってきたことです。新しい友達ができとても楽しかったです。二つ目は部活動です。みんなで一緒に練習するのがとても楽しかったです。三つ目は、体育大会です。みんなで団結して練習に取り組むのが、とても楽しかったです。大変だったことは勉強です。小学生の時よりも難しくなり、テストに向けて計画的に勉強するのがとても大変だと思いました。2学期は部活と勉強を頑張りたいです。

1年2組 埴 絆花 さん

1年2組のふり返りは、まず学習面では、授業中の雰囲気がとても良かったです。どの先生方とも楽しく授業を受けていました。しかし、話を聞くときと楽しくやるときのメリハリがついていないことがあったので、これからはメリハリをつけて行動したいと思います。生活面では、クラスの目標である「当たり前のことをびしっとやるクラス」を心がけ、あいさつやチャイム着席を守っていました。特にあいさつは、聞く人が元気になるようなあいさつでした。私もいつも勇気をもらっています。

2学期も笑顔が絶えず、お互いの意見を尊重し、絆を深められるクラスにしていきたいです。

1年3組 多田 朝陽 さん

私が中学校に入って一番頑張ったことは部活動です。初めての部活動では、最初はわからないことがあり戸惑いましたが、自分たちで協力してやることで、スムーズに活動できるようになりました。学習では、初めての定期テストに備えて、学習計画を見直しながら、課題や、自分なりの学習を進めることができました。また、体育大会では、クラスのみんなと協力することができました。2学期も校外学習や文化祭などに向けて、みんなで協力をして、頑張っていきたいです。

1学期MVS

1組 齊藤 光希さん
宮澤 咲葉さん

2組 高橋 裕人さん
石橋 璃乙さん

3組 村田 恵助さん
庄司 千鶴さん